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奖级

一等奖

二等奖

三等奖

四等奖

五等奖

六等奖

全国中奖注数（注）

0
22
289

3805
41497

460958

每注奖金（元）

0
18848
1800
300
20
5

本省中奖注数（注）

/
/
/
/
/
/

全国联网电脑体育彩票“7星彩”
第16022期开奖公告

本期开奖结果4 3 0 1 1 9 7

本期全国销售额：18251190元，20011624.83元奖金滚入下期奖池。

全国联网电脑体育彩票“排列3”开奖公告
第16050期 中奖号码：1 4 0

奖级

直选

组选3

组选6

全国中奖注数（注）

1699

0

4089

每注奖金（元）

1040

346

173

本省中奖注数（注）

/

0

/

本期全国销售额：14542092元
全国联网电脑体育彩票“排列5”开奖公告

第16050期
中奖号码：1 4 0 7 8

奖级
直选

全国中奖注数（注）
18

本省中奖注数（注）
/

每注奖金（元）
100000 本期投注总额：1085122元，奖池奖金：1416999元

奖级
单选
组选六

全国中奖注数（注）
226
730

安徽中奖注数（注）
/
/

每注金额（元）
1040
173

中国福利彩票3D玩法
第2016050期

中奖号码：7-3-1

全国投注总额：8018230元，安徽投注总额：302466元
奖池奖金：1764967元

奖等
一等奖
二等奖
三等奖
四等奖
五等奖
六等奖
七等奖

全国中奖注数（注）
0
14
292

1199
8783
20704
104312

安徽中奖注数（注）
0
1
18
53
321
873

3839

每注金额（元）

0
18009
1726
200
50
10
5

中国福利彩票“七乐彩”玩法
第2016022期

中奖号码：基本号码02-09-11-13-15-18-28
特别号码06

彩票开奖台

奖级
一等奖
二等奖
三等奖

中奖注数（注）
0

24
516

每注奖金（元）
0

100
10

各等奖奖金总额
0

2400
5160

本期投注总额：33826元，奖池奖金：28587元

“安徽风采”电脑福利彩票25选5玩法开奖公告
第2016050期

中奖号码：05-13-16-17-20

中国福利彩票“乐透型15选5”玩法
第2016050期

中奖号码：04-06-10-11-12
奖 等
特等奖
一等奖
二等奖

六省市中奖注数（注）
0
98

6108

安徽中奖注数（注）
0
19
910

每注金额（元）
0

2329
10

六省市投注总额：685964元，安徽投注总额：126620元
奖池奖金：1356764元

本期全国销售额：9811390元

我国社保费率到底高不高？应该全面看这一问题。
社会保险筹资规模主要受人口结构、社保制度模式、

覆盖范围、保障项目等多种因素的综合影响。当前，由于
我国人口老龄化加重，社会保险的扩面征缴空间日益缩
小，而各项社会保险待遇水平持续提高，社会保险基金收
支平衡面临越来越大的压力。

以养老保险为例，基金支撑未来养老保险支出已面临
很大压力。人口老龄化日益加重的趋势不可逆转。随着
老龄化加速，退休人数逐年增长，我国企业离退休人数已
经从2004年的3775万人，增长到2014年的8015万人，养
老保险基金负担越来越重。

此外，我国企业退休人员基本养老金已经连续 11 年
调整，月人均基本养老金从 2004 年的 647 元提高到 2015
年的2200多元，基金支出额越来越大。

在医疗费用快速增长的背景下，医保基金与养老保险
基金一样，也面临越来越大的支付压力，支出增幅高于收
入增幅，甚至有相当一部分省份出现了当期收不抵支的状
况，基金“穿底”风险日益凸显。

由此可见，我国社保制度面临长期基金收支平衡风
险，需要保持一定的费率水平。与此同时，对于基金收支
情况良好的失业保险、工伤保险和生育保险，今年费率相
继调低。当前我国社会保险五险费率合计为 39.25%，中
共中央关于“十三五”规划的建议明确提出，适当降低社会
保险费率。下一步，按照党中央国务院要求，人社部将通
过完善制度、加强管理等，研究落实适当降低社保费率的
工作思路。 星报综合

中国社保费率高不高？
人社部:将研究落实适当降低

英国广播公司(BBC)2 月 25 日报道称，美国于当日提
交了联合国安理会制裁朝鲜的决议草案，据悉，草案针对
朝鲜近期的核试验和导弹试射从多方面加大了制裁力
度。 对此，中国外交部发言人洪磊在 26 日的例行记者会
上表示，有关制裁应有明确导向，不应影响正常民生。

报道称，美国驻联合国大使萨曼莎·鲍威尔在向安理
会 15 个成员国传阅此草案之前表示，决议草案旨在要朝
鲜为所作所为负责。她表示，如果草案得以通过，将会是
对朝鲜制裁的大幅度提升，在更多方面施加更加严厉、更
加全面的压力。它将会在方方面面都是没有先例的。

掌握该草案内容的美国官员向美联社透露，对朝鲜的
制裁力度将是史无前例的，包括要求各国检查所有经过的
来往朝鲜的货物。草案还包括全面禁止向朝鲜出售武器，
禁止朝鲜出口武器，封住之前安理会决议中对朝鲜出口小
型和轻型武器的漏洞。另外草案还包括禁飞怀疑载有非
法物资的朝鲜飞机。

据悉，为了限制朝鲜财政融资，草案要求各国冻结与
朝鲜弹道导弹项目有关的资产。这名不便透露姓名的美
国官员还表示，决议草案将禁止朝鲜进口航空燃料，禁止
朝鲜出口稀土和矿物资。

对此，中国外交部发言人洪磊在昨天例行记者会上表
示，近期联合国安理会正在讨论对朝新的制裁决议，中方
认为，有关制裁决议应该着眼于遏制朝鲜开发核导能力，
相关的制裁应该具有明确的导向，有关的制裁不应该影响
朝鲜正常的民生，中方在这一方面的立场也是明确的。

洪磊表示，制裁本身不是目的，当前最紧迫的是应该
让朝鲜问题重回对话谈判轨道。 综合央视

美向安理会提交制裁朝鲜决议
制裁力度史无前例
外交部：对朝制裁不应影响正常民生

□ 据新华社

二十国集团（G20）财长和央行行长会议26日
在上海拉开帷幕，共同探讨促进世界经济强劲、可
持续、平衡增长。

中国在世界经济最困难的时刻发挥了全球经
济“定盘星”的作用，与此同时，其自身也面临经济
减速、货币贬值压力、债务较多等挑战。

那么，G20财长会上的各国财经权威如何看待中
国经济走势和难点？不妨让我们来听听他们的声音。

焦点1：

经济增速放缓意味着衰退吗？

去年中6.9％的增速创25 年来新低，中国引
擎失去增长动力了吗？

“6.9％的经济增速在全球依旧很高，中国仍
是支撑全球经济增长的重要因素。”来华出席会议
的经合组织秘书长古里亚说，尽管增速放缓，但中
国正在推进的结构性改革将激发新的增长动力。

全球经济复苏前景仍不明朗。上周经合组
织发布预测，大幅下调 2016 年全球经济以及主
要发达经济体和新兴市场经济体的增长预期，但
维持中国经济今明两年的增长预测不变。

“全球经济低迷形势下，每个经济体都面临
挑战，短期增长放缓不可怕，最重要的是为应对
长期挑战做好准备。”欧洲知名智库布鲁盖尔研
究所所长贡特拉姆·沃尔夫说。

国际货币基金组织总裁拉加德说，中国正通
过加快结构性改革，激发经济新的潜在动能，重塑
一个更安全、更具包容性、更可持续的中国经济。

焦点2：

人民币汇率是否会“一贬再贬”？

“8.11 汇改”以来，人民币对美元贬值近
5％。市场担忧，人民币会不会持续贬值？

权威部门表示，目前看，人民币经常项目顺
差仍较高，通胀处于较低水平。经济保持中高速
增长，国际竞争力仍很强，从基本面因素看，人民
币不存在持续贬值的基础。

世界银行行长金墉说：“一国汇率波动是政府
针对一揽子货币和市场情况作出的应对，人民币
汇率改革走在正确的道路上，央行决策越来越透
明，跟外界沟通也越来越畅通。随着人民币加入
SDR，我们也期待中国的汇改更加透明清晰。”

上海交通大学上海高级金融学院副院长朱

宁表示，在全球货币政策协调中，美元走势非常
关键。美国经济复苏和全球经济发展前景的不
确定性，是当前所有矛盾的核心。近期全球金融
市场的波动主要是由美国量化宽松退出和美元
升值预期引起的，因此美国应该承担更多国际责
任和预期引导的义务。

焦点3：

如何应对去产能后的就业压力？

“在去产能的过程中，中国财政有预算给予
下岗工人足够的支持。”中国财政部长楼继伟在
G20 财长会上表示。工信部副部长冯飞此前也
公开表示，中央政府决定设立工业企业结构调整
专项奖补资金，资金规模为两年1000亿元，用于
解决职工安置问题。

与会人士认为，除了财政托底，此轮去产能
带来的就业压力并不大，中国高速发展的第三产
业有可能吸纳产能过剩行业下岗人员。

楼继伟说，在经济下行压力大时，先选择扩
张性、见效快的，包括减少行政性审批、针对性减
税、加快农民工市民化等。

“对于中国而言，更多城市逐步向农民工提
供社会服务，将释放农民工的消费潜力，从而支
持经济增长，并帮助实现更为均衡和公平的增
长。”古里亚说。

焦点4：

外储月降千亿元是否意味资本逃离？

最新公布的数据显示，1 月份中国外汇储备
继续下降 995 亿美元至 3.23 万亿美元。这意味
着，从2014年6月约4万亿美元的峰值，中国外汇
储备至今已大幅减少7620亿美元。尤其是过去3
个月，外汇储备几乎以每月约1000亿美元的速度
下降。这引发市场对资本“逃离”中国的担忧。

“外汇储备与油田、粮食储备不同，上游有水
不断流进来，下游又有水流出去，资本的流动是
很正常的，某些时候可能会产生一些‘过冲’，但
不应把这种‘过冲’当成趋势，中国的外汇储备会
保持在合理、适度水平，对保证国家对外支付能
力没有太值得担心的地方。”中国人民银行行长
周小川在发布会上开宗明义说。

“3.23 万亿美元依然是很高的储备水平，现
在担忧这个太早了。”古里亚说。

焦点5：

降低房贷首付是加杠杆吗？

针对近期央行调低房贷首付比例，有记者提
出，这是否意味着对个人住房贷款加杠杆。对
此，周小川表示，目前中国个人住房贷款占银行
总贷款的比重只有百分之十几，相对偏低，很多
国家这一比例达到40％～50％。所以银行系统
也觉得个人住房抵押贷款还是相对安全的产品。

“首套房首付比例从 30％下调至目前的
25％，这个审慎度空间还是够的，个人住房抵押
贷款的坏账比例明显小于其他领域。”周小川表
示，将来应该加强对银行总体健康程度的考核，
让银行有较大的自主权来决定。不同客户首付
比例怎么定，价格怎么定。

针对中国经济这些焦点
G20财经权威怎么说？

2月26日，G20财长和央行行长会议在上海开幕。


